



- Portada
- Mapa del web
- Titulares
- Secciones
- Última hora
- A Fondo
- Galicia
- Opinión
- España
- Internacional
- Marítima
- Economía
- Bolsa
- Deportes
- Sociedad
- Cultura y TV
- Última
- Tecnología
- Debate
- El Tiempo
- Horóscopo
- Azar
- Cartelera
- Ediciones
- A Coruña
- A Mariña
- Arousa
- Barbanza
- Carballo
- Deza-Tabeirós
- Ferrol
- Lemos
- Lugo
- Ourense
- Pontevedra
- Santiago
- Vigo
- Madrid
- Portada en PDF



- Archivo
- Hemeroteca
- Especiales
- Entrevistas
- Reportajes
- Monográficos
- Canales
- Voz Inmobiliaria
- Voz Motor
- Canal Legal
- Canal Amistad
- Motor Ocasión
- La Tienda
- Interactivo
- Encuentros
- Debates
- Chat
- Foros
- Liga Gallega
- Multimedia

VIGO

Una fundación se hará cargo del área de empleo de la Universidad de Vigo

El organismo analizará los planes de estudios para adaptarlos al mercado laboral

Este modelo ya ha sido adoptado por varias instituciones públicas de enseñanza superior



(Luis Carlos Llera | vigo)

La universidad pretende que la Fundación Universidad de Vigo, que actualmente está vacía de contenido, asuma el área de empleo para potenciar las prácticas profesionales y la adaptación de los planes de estudio del mercado laboral.

Con esta iniciativa la Universidad de Vigo se sumará al grupo de instituciones de enseñanza superior pública que han llevado a cabo actuaciones semejantes.

La fundación tendrá grandes áreas de competencias: en primer lugar, la gestión de las prácticas de los estudiantes en las empresas; en segundo lugar, la búsqueda de empleo para titulados; en tercer lugar la información y formación; en cuarto lugar la realización de estudios y análisis sobre inserción laboral y demanda del mercado y finalmente la fundación apoyará el autoempleo de los universitarios a través de la creación de pequeñas empresas o despachos profesionales.

Los modelos en que la Universidad de Vigo va a basar el funcionamiento de la fundación son los de las universidades públicas de Alicante, Carlos III, Pablo de Olavide y Pompeu Fabra. En todos estos centros todo lo relativo al empleo lo gestiona una fundación.

Actualmente uno de cada tres estudiantes realiza algún tipo de prácticas profesionales y la intención del vicerrector Xabier Martínez Cobas es lograr que todos los alumnos realicen estas prácticas.

Según un estudio realizado hace tres años, en el que participaron 7.200 titulados españoles de 42 carreras distintas, los odontólogos y arquitectos son los mejor recibidos por el mercado laboral, aunque hay que tener en cuenta que suelen trabajar para ellos mismos. Las carreras con más paro son Geografía e Historia y Biología, con más de un 20% de tasa de desempleo. Una cosa es tener trabajo, y otra sentirse satisfecho con el puesto que se ocupa, por ejemplo, muchos diplomados en Graduado Social y Biblioteconomía perciben que para el trabajo que hacen no necesitan un título universitario.



M.MORALEJO

Destacados

- Hallazgo
 - Huella romana en Vigo
- Arte
 - Exposición China Imperial
- Contaminación
 - La polución aumer la mortalidad
- Concello vigués
 - Corina, la nueva alcaldesa
- Reportaje
 - Arquitectura vigue del siglo XX
- Universidad
 - Nuevo campus
- Servicios
 - Teléfonos de inter
- Fotos 360º
 - Desde O Castro
 - Playa de Barra (Cangas)
 - Molino de Caldas c Rei

Álbumes

- Rutas
 - Illas Cíes
 - O Morrazo
 - O Salnés
- Álbumes
 - Queen Mary
 - Puerta del Atlántic
 - Fachada modernis
 - Museo del Mar
 - Vistas aéreas

WEBCAMS



Descubre Galicia

[Albumes](#)
[Galicia en fotos](#)
[Fotografías 360](#)
[Servicios](#)
[Envío Titulares](#)
[Cartas Director](#)
[Denuncias](#)
[Periódico](#)
[Suscripción](#)
[Tarifas](#)
[Currículum](#)
[Empresas](#)
[Diario de León](#)
[Radio Voz](#)
[Sondaxe](#)
[Canalvoz](#)
[Página de inicio](#)
[Añadir favoritos](#)

[Tarifas publicitarias / publicidad@lavozdegalicia.es](#)

Contacte con nosotros: web@lavozdegalicia.es

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por 

CIF: B-15.482.